



© DPPI

LES AMBASSADRICES FFSA PRENNENT DE L'ALTITUDE AU MONT-BLANC

Pour son sixième rendez-vous de la saison, l'ADAC Opel Electric Rally Cup est de retour en France. Sur les routes alpines du Rallye Mont-Blanc Morzine, Sarah Rumeau et Julie Amblard nourrissent de grandes ambitions, tout comme Cindy Gudet, copilotée pour la première fois par Jeanne Rey.

Le rallye Mont-Blanc Morzine, monument du rallye français, se déroule du vendredi 1er au samedi 2 septembre et compte bien comme chaque année transformer la station de Morzine en quartier général du Championnat de France de la spécialité.

Pendant deux jours, arpentant les routes voisines du plus haut sommet de France, un programme de sept spéciales attendent machines et concurrents de l'ADAC Opel Electric Rally Cup, qui devront se départager sur une distance chronométrée totale d'environ 131 kilomètres. Une épreuve sur laquelle le duo Sarah Rumeau/Julie Amblard tentera de se rapprocher de Calle Carlberg et Max Reiter, pour viser le podium à domicile. Sur la seconde Opel Corsa Electric Rally aux couleurs de la FFSA, Cindy Gudet et Jeanne Rey auront pour ambition d'entrer dans le Top 5.

**SUIVEZ LEURS
PERFORMANCES**

Sarah RUMEAU (28 ans), Opel Corsa Electric Rally Cup [#256] - Double Championne de France des Rallyes :

« Tout juste rentrées du Terre de Lozère, nous enchaînons directement sur le Mont-Blanc Morzine et avons hâte car c'est un rallye que nous affectionnons. Suite à notre abandon sur casse au rallye Saarland, nous devons concrétiser pour prendre un maximum de points et réduire l'écart au championnat. Pour une fois nous serons au même niveau que nos concurrents en termes de connaissance du terrain. Maintenant place aux reconnaissances et au shakedown pour nous mettre dans l'ambiance et appliquer ce que nous avons appris de la séance d'essais d'avant-rallye ».

Cindy GUDET (27 ans), Opel Corsa Electric Rally Cup [#257] - Quintuple Championne de France de la Montagne :

« J'ai hâte de participer à ce rallye du Mont-Blanc Morzine, c'est une chance de pouvoir participer à une telle épreuve pour une première année. Autre nouveauté de mon côté, jusqu'à la fin de saison, je serai copilotée par Jeanne Rey, je suis ravie de travailler avec elle. Certes nous ne connaissons pas le terrain par rapport aux autres équipages mais de bonnes reconnaissances et prises de notes nous permettrons de nous lâcher dans les spéciales et d'obtenir le meilleur résultat possible. Nous avons fait une très bonne séance d'essais la semaine dernière, à nous de faire le travail au volant ».

**MISS FRANCE 2021 PREND LA MAIN SUR
L'INSTA FFSA @SPORTAUTOFEMININ**

Jeudi 31 août, en préambule du Rallye Mont-Blanc Morzine, Amandine Petit vient découvrir le sport automobile aux côtés de Sarah et Cindy.

À cette occasion, la FFSA lui donne carte blanche et lui laisse la main sur le compte Instagram @SPORTAUTOFEMININ.

Shakedown, coulisses, interviews, préparatifs, ne ratez rien de son immersion en sport auto !

Plus de contenus à découvrir également sur son compte officiel @amandinepetitoff.



@Samuel Sarfati